
   

 

                                                                                                                     

 

AfD-Fraktion Hagen, Rathausstr. 11, 58095 Hagen 
 
 
 

 
Herrn Oberbürgermeister 
 
Erik O. Schulz 
- im Hause - 
 
 
       

         
 

 

Anfrage an die Verwaltung zur Ratsversammlung 

am 30.11.17 gemäß § 5 GeschO  

hier:  Sicherheitslage 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Sicherheitslage auf NRW Weihnachtsmärkten ist kurz vor der Adventszeit ein aktuelles 

Thema. Vor diesem Hintergrund erlauben wir uns einige Fragen zur aktuellen Sicherheitslage! 

 

- Wie wird seitens der Stadtverwaltung die Sicherheitslage auf den Hagener Weih-

nachtsmärkten eingeschätzt? 

- Welche Maßnahmen sind zur Sicherheit der Veranstaltungen von Seiten der Stadtver-

waltung aufgegriffen worden und welche Kosten sind damit verbunden? 

- Welche Kosten werden (davon) bei Weihnachtsmärkten den Teilnehmern auferlegt? 

- Ist es richtig, dass die Kosten der Beton- oder Wassertanksperren einzig durch die 

Kommune gestellt werden und wie hoch sind diese einzuschätzen? (Beispiel Weih-

nachtsmarkt Hagen: https://www.wp.de/staedte/hagen/wassertanks-sollen-den-

hagener-weihnachtsmarkt-schuetzen-id212471541.html ) 

- Welche Leistungen werden durch die Kommune von sich aus erbracht?  

- Wie sieht die zuvor angefragte Situation bei anderen Veranstaltungen aus?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

       
Michael Eiche      F.d.R. Martin  Goege 

Fraktionsvorsitzender     Fraktionsgeschäftsführer 

AfD Alternative für Deutschland  
Fraktion im Rat der Stadt Hagen 
Rathausstr. 11 
 

58095 Hagen 
 

Telefon:  02331-207 2129 
Telefax:  02331-207 2713 
E-Mail: fraktionsgeschaeftsfuehrung@afdhagen.de 
 
Aktenzeichen:  
2017_11_21 
 
Hagen, 21.11.2017 
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